

La Agrupación Local del PSOE felicita al equipo de gobierno municipal y a los empleados municipales por la dirección, organización y por el trabajo realizado en la celebración de la muestra empresarial realizada los días 6,7 y 8 de Diciembre.

El resultado tan positivo de la muestra, que ha contado con un elevado número de visitas, procedentes de Villafranca de los Barros y de los Pueblos próximos a nuestra localidad, se debe a la confluencia tan importante de empresarios, comerciantes y autónomos que con afán de superación y competitividad se han dado cita para exponer sus productos y servicios,

En estos momentos, es más necesario que nunca la inquietud profesional de este sector social que como todos conocemos son imprescindibles para la prosperidad y el avance de la actividad económica en nuestra región y en nuestros pueblos.

El PSOE considera que uno de los factores más importantes para el progreso y el desarrollo económico es la apuesta firme y decidida que los pequeños empresarios, comerciantes y autónomos realizan por la inversión y el crecimiento, a veces, con mucho sudor y sacrificios. Por eso, entendemos que desde las Administraciones Públicas tienen que contar con un apoyo firme y decidido. En esta línea política de actuación se encuadra el esfuerzo realizado por el gobierno municipal y las instituciones provinciales.

Por último, la Agrupación Local del PSOE quiere felicitar y animar a todos los organizadores, empresarios, comerciantes y vecinos participantes a que sigan trabajando mejorando y ampliando en todas las facetas posibles la muestra empresarial del año que viene, valorando la muestra de este año, como ya hiciera el portavoz del grupo socialista, como LA MUESTRA DE LA ILUSION Y EL AFAN DE SUPERACION, FRENTE A LA CRISIS Y LA PREOCUPACION.